

Une médaille pour Daniel Chaumeron



Dimanche, au carrefour de la Résistance, à l'issue de la cérémonie commémorative des combats du maquis de Lorris, le sénateur Jean-Noël Cardoux a remis la médaille du Sénat à Daniel Chaumeron qui, depuis quatre ans, assure la direction musicale de cette cérémonie. À 70 ans, ce musicien de longue date s'est consacré au service public tout au long de sa carrière. Daniel Chaumeron est toujours présent lors des manifestations patriotiques. Il joue dans la fanfare de Gien, de Nogent-sur-Vernisson et au sein de la musique départementale des sapeurs-pompiers. ■